

Heidelberg

Ideen für besseres Klima

[27.09.2013] Der Masterplan 100% Klimaschutz der Stadt Heidelberg kommt voran. Jetzt hat die Klimaschutz-Initiative Heidelberg-Kreis dem Oberbürgermeister einen Maßnahmenkatalog überreicht.

Eine Ideensammlung mit über 100 Maßnahmenvorschlägen hat der Heidelberg-Kreis Klimaschutz und Energie erarbeitet und nun Oberbürgermeister Eckart Würzner überreicht. Dieser zeigte sich beeindruckt vom Engagement der Initiative: „Der Heidelberg-Kreis hat in den vergangenen Monaten viel Zeit und Energie investiert, um den Masterplan 100% Klimaschutz ein entscheidendes Stück voranzubringen. Hierzu haben auch die Heidelbergerinnen und Heidelberger in drei Bürgerkonferenzen beigetragen. Das ist eine tolle Leistung.“ Die Vorschläge zeigten, wie die Bürger klimaschonend handeln könnten und würden so zum Ziel beitragen, Heidelberg bis 2050 klimaneutral zu machen, so Würzner. Über den Masterplan soll der Gemeinderat im Dezember 2013 abstimmen. Die Ideensammlung wird bis dahin auf Umsetzbarkeit geprüft.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Eckart Würzner, Heidelberg